

# 読売新聞 3月31日掲載分

## 高垣真路の TeeBreak

### 「ピッチクロック」



このコーナーは西の森ゴルフパークの提供による、契約プロ・高垣真路プロのコラムです。



「待っててね〜!」

今年からアメリカのプロ野球は、ピッチャーは走者なしで15秒、ありで20秒以内に投球、バッターは8秒以内に構えないと、ピッチャーには1ボール、バッターへは1ストライクのペナルティーが課せられます。ゴルフもプロの競技は、ローカルルールの規定によりプレーが遅いと、警告・罰打・失格の順で処罰されます。

ところが普段皆さんが楽しんでいるゴルフではプレーが遅いからペナルティーとは言われません。

### 広告

しかし打つ前にボールに書いた線を目標に合わせてい

るときも、計測器で距離を測っているときも、ルールではすでに自身の持ち時間、「他人の待ち時間」を消費しているんです。「旗竿立てたままパット」、「用意できてる人から先に」、「ボール搜索3分」等々のゴルフの伝統をひっくり返すような近年のルール変更は、マイペースプレーに対する、なりふり構わない警告なんです。(PGAティーチングプロA級)

4月15日  
おかげさまで  
30TH

西の森ゴルフパーク  
宇都宮市駒生町1780-1  
028-652-3344 西の森ゴルフ 検索

この「高垣真路の TeeBreak」は、「読売新聞栃木版」に  
毎月最終金曜日に掲載されています。